

**Einladung
Silvester in München
vom 29.12.2018 – 02.01.2019
5-tägige Flugreise**

Sehr geehrte Damen und Herren,
LFW möchte Sie erstmals zum Jahreswechsel nach München einladen.
Die bayerische Landeshauptstadt ist nicht nur eine der größten Kulturmetropolen Deutschlands, sie lockt auch mit typisch Bayerischer Gemütlichkeit und guter Küche.
Kaum eine andere Stadt des Landes besitzt eine solche Dichte an Museen. Neben den drei großen Pinakotheken, der Glyptothek, dem Lenbachhaus und der Villa Stuck beherbergt München noch viele andere sehenswerte Sammlungen. Nicht zu vergessen das phantastische Buchheim Museum am Starnberger See.
Auch das beachtenswerte Musikleben im Gasteig, der Bayerischen Staatsoper, der Philharmonie, dem Prinzregententheater und anderen Spielstätten tragen zum kulturellen Reichtum der Stadt bei.
Ein sehr schönes Konzert in der Philharmonie und die Oper „Die Zauberflöte“ im Nationaltheater werden Sie begeistern.
Auf der Reise wird aber auch die Stadt nicht zu kurz kommen. Quasi münden alle Wege in München zu Füßen der Mariensäule am Marienplatz. In ihrer Nachbarschaft warten die Frauenkirche, die Residenz, der Hofgarten, die Theatinerkirche, der Englische Garten auf einen Besuch. Neben all den Highlights für Augen (und Ohren) bleibt natürlich noch Zeit für eine Weißwurst oder auch zum Bummeln.
Bitte entnehmen Sie den genauen Reiseverlauf dem Detailprogramm.

Termin: **29.12.2018 – 02.01.2019**

Teilnehmerbeitrag: **1.640,- € pro Person**



- Darin sind folgende Leistungen enthalten:
- Flug mit Lufthansa FMO – München – FMO
 - Transfer vom/zum Flughafen München
 - 4 Übernachtungen im 4* Marriott Hotel München
 - Frühstück
 - andere Mahlzeiten wie im Programm
 - Silvesterfeier im Hotel
 - Karte für das Silvesterkonzert in der Philharmonie (ca. 90,- €)
 - Karte für die „Zauberflöte“ im Nationaltheater (ca. 100,- €)
 - Besichtigungsprogramm laut Ausschreibung
 - moderner Reisebus für Transfers und Besichtigungen
 - Eintritte bei Besichtigungen mit Führung
 - Insolvenzversicherung
 - Reisebegleitung

Reisebegleitung: **Günter Aßmuth**

Einzelzimmer stehen nur begrenzt zur Verfügung. **EZ-Zuschlag: 210,- €.**
Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Wir bitten um verbindliche Anmeldung: schriftlich, online oder per E-Mail.
Anmeldung auf beiliegendem Formular. Mindestteilnehmerzahl: 16 Personen.
Mit der Anmeldebestätigung erhalten Sie von uns den Sicherungsschein. Wir erbitten dann eine Anzahlung von 10 % des Reisepreises.

Mit freundlichen Grüßen
LFW-Studienreisen

Veranstalter: LFW-Studienreisen

Programm (Änderungen vorbehalten)

01. Tag, Samstag, 29.12.2018 Osnabrück – München

Morgens Flug mit Lufthansa vom Flughafen Münster/Osnabrück nach München, wo Sie um 10.00 Uhr landen. Weiter geht die Reise zum Starnberger See. Im weltberühmten Buchheim-Museum der Phantasie erwartet man Sie.

Sensationsfund in Buchheims Hausmeisterschuppen! Im Nachlass von Lothar-Günther Buchheim fanden sich 50 aufgerollte Leinwände mit Gemälden von Leo von König. Der 1943 in Tutzing verstorbene Künstler gilt – neben Liebermann und Corinth – als bedeutendster Maler der Berliner Secession und als wichtigster Porträtist seiner Zeit. Sein Werk ist jedoch von der Kunstgeschichte weniger gewürdigt worden, da er wegen einiger Porträts der Familie Goebbels als Nazi-Maler galt, obschon Hitler persönlich bei der Ausstellung Deutscher Kunst mit einem gezielten Fußtritt ein Werk von König zerstörte und von König nachweislich nichts für die nationalsozialistische Idee übrig hatte. Für Lothar-Günter Buchheim war er Mentor und Vorbild. Als von König 1944 verstarb, bekam der gerade in Berlin weilende Buchheim von der von König Tochter den Auftrag, Gemälde aus dem kriegsbeschädigten Atelier von Königs zu bergen.

Der Besuch im Buchheim-Museum selber ist ein Erlebnis, das alle Sinne anspricht.

Nach dem Essen im Museums-Restaurant werden Sie zum Hotel gebracht. Der Abend ist frei. Wie wäre es mit einem Bummel durch Schwabing?

02. Tag, Sonntag, 30.12.2018 München

Auf dem Vormittagsprogramm steht ein Musikspaziergang in der Residenz und im Cuvilliéstheater. Der Musikspaziergang verbindet Münchens reiche Musiktradition mit Gebäuden und Menschen. Berühmte Musiker und geschichtsträchtige Orte erwarten Sie.

Die Münchner Residenz ist Dreh- und Angelpunkt der Münchner Musik. Sie erfahren, wo einst die Musik von Orlando di Lasso und Mozart erklang. Die Residenz ist bis heute ein Ort lebendiger Musikpflege. Auch das Cuvilliéstheater ist einer der prachtvollsten Orte der Münchner Musikszene. Das Theater zählt heute zu den bedeutendsten Rokokotheatern der Welt. Die festliche Uraufführung von Mozarts Oper „Idomeneo“ im Jahr 1781 war der Höhepunkt der Geschichte des Cuvilliéstheaters.

Am Nachmittag haben Sie freie Zeit. Wie wäre es mit einem Besuch im Lenbachhaus oder einer der Pinakotheken? Abendessen im Hotel

03. Tag, Montag, 31.12.2018 Silvester

Für Münchenanfänger, aber auch für fortgeschrittene Münchenliebhaber beginnt das Programm mit einer ausführlichen Stadtrundfahrt zum Kennenlernen oder Wiedererkennen der berühmtesten Sehenswürdigkeiten. Am Nachmittag haben Sie Zeit, sich zu erholen.

Mit einem frühen Restaurant-Abendessen beginnen Sie den letzten Abend des Jahres.

19.30 Uhr Konzert in der wunderbaren Philharmonie am Gasteig



„Last night of the year!“

Das genaue Programm wird noch bekanntgegeben.

Nach dem Konzert erwartet man Sie bei der Silvester-Party in Ihrem Hotel, wo Sie auch mit einem Glas Sekt auf das Neue Jahr 2019 anstoßen können.



04. Tag, Dienstag, 01.01.2019 München

Der Tag beginnt gemütlich mit einem späten Frühstück.

In der Alten Pinakothek besuchen Sie heute die Sonderausstellung „Florenz und seine Maler: von Giotto bis Leonardo da Vinci.“

Mit rund 100 Meisterwerken des 15. Jahrhunderts widmet sich die Ausstellung den bahnbrechenden Neuerungen der Kunst am Geburtsort der Renaissance und präsentiert das Schaffen der herausragenden Maler und ihrer Werkstätten. Hochkarätige Gemälde, Skulpturen und Zeichnungen eröffnen facettenreiche Einblicke in die Ideen- und Arbeitswelt der Künstler. Innovativ setzten sich die Maler im Florenz der Medici mit Themen, Formen und Techniken auseinander. Mit neuem Selbstbewusstsein erforschten sie die Wirklichkeit und suchten nach den Gesetzen von Harmonie und Schönheit, sie zeichneten nach der Natur und studierten die Werke der Antike. So gewannen sie nicht nur für profane Bilder und Porträts, sondern auch für die Bilder der privaten und kirchlichen Andacht eine nie dagewesene Vielfalt künstlerischer Ausdrucksmöglichkeiten.

17.00 Uhr „Die Zauberflöte“, Nationaltheater München

Oper in zwei Akten von Wolfgang Amadeus Mozart, Libretto von Emanuel Schikaneder

Lassen Sie die Reise gemütlich bei einem Restaurant-Abendessen ausklingen.

05. Tag, Mittwoch, 02.01.2019 München – Heimreise

Nach dem Frühstück bleibt noch etwas freie Zeit, bevor Sie der Bus zum Flughafen bringt. Rückflug mit Lufthansa um 15.05 Uhr nach Münster/Osnabrück, wo Sie um 16.20 landen.

